



Jahresbericht 2012

1. Winterschiessen

Gemäss Turnus machten sich die Pfungener auf den Marsch nach Oberembrach um am alljährlichen Winterschiessen teilzunehmen. Zugleich ist das der erste Anlass, den wir auf unserer neuen Trefferanzeige durchführen durften. Dank eines Heimspieles konnten wir 39 Schützen melden. Die Pfungener konnten ganze 15 Teilnehmer mobilisieren. Auf die Gesamtteilnehmerzahl von 54 Schützen machte das ein Minus von 1 Schützen aus. Tagessieger und zugleich bester Oberembracher wurde Ueli Krebsler mit 72 Punkten und er durfte dafür das Goldvreneli in Empfang nehmen. Die nächsten drei Schützen erreichten alle 71 Zähler, wobei Karl Huber dank des 57er/02 zweiter wurde und Ueli Girsberger dank des Jahrganges Martin Krähenbühl vom dritten Rang verdrängte. Bester Pfungener und Kirschkruggewinner wurde der Gesamt-Fünfte Roman Senn mit einem Punktestand von 70.

2. Gruppenmeisterschaft

Von den zwei teilnehmenden Gruppen im Feld D qualifizierten sich beide nach den ersten beiden Vorrunden für den Bezirks-GM-Final in Wallisellen. Die bessere Gruppe hat sich mit dem 41. Platz bei 80 Gruppen sogar für den Kantonalfinal in Winterthur qualifiziert. An beiden Orten waren sie dann aber nicht mehr sehr erfolgreich.

3. Obligatorisch mit Salamijass

Leider musste wir dieses Jahr einen Teilnehmerrückgang von 19 Schützen verzeichnen. Total haben „nur noch“ 110 das Programm absolviert. Punktesieger wurde Pascal Huber mit 81 Punkten und Hansueli Huber erreichte erneut den Platz 2 mit 78 Punkten, einer weniger als im Vorjahr.

Auch dieses Jahr konnte der Salamijass ohne Probleme durchgeführt werden. Es wurde an 12 Tischen gespielt, was bedeutet, dass wie schon im Vorjahr 48 Jasser am Start waren. Als Beste konnte Ursula Girsberger (2225 Punkte) mit dem Wanderpokal ausgezeichnet werden. Der Vorsprung auf die Zweitplatzierte Erika Moser beträgt 20 Punkten. Nur sechs Punkte dahinter, mit 2199 Zählern, wurde Walter Waser Dritter.

4. Feldschiessen

Der SV Rorbas war an der Reihe und organisierte ein gelungenes Feldschiessen. Unser Verein war mit 46 Schützen (Rückgang um 10) im Feld vertreten. Die Gesamtteilnehmerzahl sank markant um 45 auf 269. Der beste Oberembracher wurde mit 67 Punkten Daniel Krähenbühl. Das Sektionsresultat bei 38 Pflichtresultaten betrug 59.895 (2011: 60.771), was Oberembrach in der Stärkeklasse 2 auf den zweiten Rang platzierte. (2011: auch zweiter)

5. Verbandsschiessen VSER+U

Der Gastgeber des Verbandsschiessens im Mai war der SV Dättlikon. Oberembrach konnte den Anlass auf dem zweiten Rang mit einem Durchschnitt von 87.962 bei 28 Schützen/-innen abschliessen. Bester Oberembracher wurde Hansueli Huber mit guten 97 Punkten. Den zweiten Platz mit 92 Punkten erreichte Christoph Fries und dritter wurde punktegleich sein jüngerer Bruder Daniel.

6. Zürcher Kantonschützenfest

Eine lustige Reiseschar begeisterter Schützen traten die Reise an, das heimische Kantonale im Zürcher Oberland zu besuchen. Das Wetter war leider nicht das beste, was aber der Laune keinen Abbruch tat. Am Nachmittag führte uns Ule noch auf eine Rundfahrt auf den Greifensee und anschliessend ging es zur Verpflegung weiter zum höchst gelegenen Gasthaus im Kanton Zürich, auf die Alp Scheidegg auf 1'200 M.ü.M. Um nicht alle Ranglisten der verschiedenen Stiche vorzutragen hier nur kurz der Sektionsstich: Zuoberst rangiert Hansueli Huber mit 90 Punkten vor den zwei punktgleichen Ueli Girsberger und Beat Meier mit je 89 Zählern.

7. Stoss-Schiessen

Dieses Jahre reisten wir mit 11 Schützen an das Schützenfest am Stoss. Die Wappenscheibe ging an den punktbesten Jan Vetsch mit 55 Punkten. Vorjahres-Zweiter Mathias Vetter erreichte mit einem Punkt Rückstand erneut den Rang 2. Dritte wurde Lara Surber mit 51 Punkten.

8. Bezirksschiessen

Da für dieses Jahr kein Verein für die Durchführung gefunden werden konnte, musste der Anlass kurzerhand gestrichen werden.

9. Endschiessen

Als erstes ist der erfreuliche Zuwachs der Teilnehmer zu melden. Der Gabenstich wurde mit einer Steigerung um 10 von gesamt 70 Schützen/-innen geschossen worden. Gewonnen hat den Gabenstich mit 96.564 Wertungspunkten Stefan Huber, gefolgt von unserem neuen Präsidenten Martin Krähenbühl mit 94.088 Zählern und auf Rang Drei folgt Ueli Kreser mit 92.850 Wertungstreffern.

Zuoberst auf dem Treppchen beim „modernen Cup“ der 90er, 57/03er und Karabiner steht Mike Bottlang mit 996 Punkten und einem Durchschnitt von 83.00. Zweiter wurde Hansueli Huber mit einem Schnitt von 81.92, gefolgt von Reini Widmer '68 mit 79.91 als Durchschnitt. Bei den 57ern ohne neuer Visierung konnte sich Matthias Huber durchsetzen und verwies Hans Schiesser auf Rang Zwei. Armin Hauser schaffte es auf den 3. Schlussrang.

Im Differenzlerstich erreichten dieses Jahr 3 Schützen die 0er-Differenz und bei weiteren drei betrug der Unterschied der zwei Schüsse nur einen Zähler. Gesamthaft wurden CHF 149,- ausbezahlt.

Den Glücksstich gewinnt mit 160 Trefferpunkten Patrick Girsberger gefolgt von Reto Meierhofer mit 156 und Jan Vetsch mit 152 auf dem dritten Platz.

10. 125-Jahr-Jubiläum des MSV

Dieses Jahr durften wir einen ganz besonderen Grossanlass durchführen. Anlässlich unseres 125-Jahr-Jubiläums organisierten wir ein Jubiläumsschiessen mit allerlei Festivitäten drum herum. Tagsüber dominierten im Schützenhaus die benachbarten und befreundeten Schützenvereine und abends stieg im grossen Festzelt zweimal eine grosse Party mit Stimmungsmusik für die Bevölkerung. Zusammengefasst durften wir ein tolles Fest ohne grössere Zwischenfälle erleben und freuen uns auf das nächste Jubiläum, so etwa in 24 Jahren oder so... 😊

11. Vereinsmeisterschaft

Auch dieses Jahr wurden 20 Schützen in der Vereinsmeisterschaft gewertet.

- | | |
|--------------------|------------------------|
| 1. Christoph Fries | 661.86 Wertungs-Punkte |
| 2. Ueli Krebsler | 649.06 Wertungs-Punkte |
| 3. Beat Meier | 646.50 Wertungs-Punkte |

12. Jahresmeisterschaft

Die Jahresmeisterschaft gewinnt der Vorjahressieger Martin Krähenbühl mit 543.13 Wertungspunkten.

Auf Platz zwei liegt Christoph Fries mit 536.68 Wertungspunkten.

Dritter wird Hansueli Huber mit 531.25 Wertungspunkten.

Oberembrach, den 4. Februar 2013

Der Aktuar und Schiess-Sekretär



Thomas Kübler